

Es schreiben hier Kinder an einander, jedoch so, daß man dabei annehmen kann, daß das, was sie vortragen, ihren Erkenntnißkreis nicht übersteigt. Es würde auch nicht schaden, zu glauben, daß einige Briefe von ihren Lehrern angegeben seyn mögten. Einen fortlaufenden Briefwechsel unter solchen Kindern hat man wegen der damit unabwendbar verknüpften Wiederholungen und Einsörmigkeiten diesmal vermeiden wollen.

Deutlichkeit war hier nothwendig, jedoch hofft man, daß sie nur selten dem Vortrage nachtheilig geworden sey.

---